

## Mozartmedaille für Manfred Böhringer

Anlässlich des Ehrungsabends am 07. Mai 2022 hat der Gesangverein Freundschaft Ubstadt seinen langjährigen Dirigenten Manfred Böhringer in besonderer Weise geehrt und ausgezeichnet. Dem Dank für sein herausragendes Wirken bei der Freundschaft Ubstadt, aber auch bei zahlreichen anderen Chören in der Region, schloss sich der Präsident des Chorverbandes Bruchsal, Emil R. Zimmermann, an. In seiner kurzen Laudatio ging er auf seine über 45jährige Tätigkeit als Dirigent in der Region ein und zählte zahlreiche Ämter und Auszeichnungen des Geehrten auf.

Hinzu kommen jetzt noch die selten verliehene Mozartmedaille des Chorverbandes Bruchsal mit Urkunde und die Gründungsmedaille des Badischen Chorverbandes, die der Präsident des hiesigen Chorverbandes im Auftrag des Dachverbandes aus Karlsruhe ebenfalls überreichen konnte. Der Jubilar war sichtlich angetan von diesen nicht erwarteten Ehrungen und freute sich erkennbar über die hohen Auszeichnungen.

